

RESUMEN

La enfermedad COVID-19 sin duda alguna paralizó el mundo entero, afectando gravemente nuestra labor en la clínica de Odontopediatría de la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho. Suspendingo su atención y actividades diarias y programadas.

Lo que llevó a cabo la realización de una propuesta para el retorno a dicha clínica, ya que no se encontraba apta para realizar atenciones. Se investigó las normas de bioseguridad y protocolos a seguir tomando en cuenta todos los parámetros mundiales de salud y cuidados para poder aplicar y adaptar la Clínica para un pronto retorno de actividades y brindar atención.

Se tomó medidas de toda la clínica y un plano, para poder realizar el diseño de la propuesta y así lograr adaptarla adecuadamente.

Todos los estudiantes deberán trabajar con una ficha adicional para el respectivo triaje y control de los pacientes que lleguen a asistir a la clínica juntamente con un consentimiento informado a los padres de familia o encargados.

De esta manera se logró concretar una propuesta, con un diseño basado en las normas de bioseguridad respectivas.